
Câmara Municipal de São Sebastião
Litoral Norte – São Paulo

“Novas idéias, novos rumos para São Sebastião”, Ercílio de Souza
Gabinete Vereador – Ercílio de Souza 

(12) 3865-2307   

REQUERIMENTO
Nº 694/2014.

“Solicito  ao  Executivo,  informações  sobre  a  
possibilidade da ampliação da escola  Professora  
Nair  Ribeiro  de  Almeida  e  entrega  da  Quadra  
Poliesportiva no Bairro de Juquei.”

Senhor Presidente,
Considerando que: Em Reunião com a sociedade amigos de Juquey 

“SAMJU” referente uma reunião com o secretario de habitação sobre a entrega da Quadra 
Poliesportiva da Escola Nair Ribeiro de Almeida no bairro de juquey e possível ampliação da 
mesma.

                                   É QUE:                       

                           O Vereador infra-assinado nos Termos regimentais em vigor Requer que 
seja oficiado o Exmo. Senhor Prefeito digne-se informar a esta casa de leis o que segue:

a) Existe a possibilidade da secretaria esta dando maior informação sobre a referida 
entrega da quadra mencionada e a possibilidade da ampliação desta Escola?
               b) Caso Positivo, qual o prazo para ampliação da mesma e entrega da quadra?
               c) Caso negativo, qual o motivo?

                          Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO  MILITÃO  DOS 
SANTOS, 27 de novembro de 2014.
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